

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian-uraian yang telah dikemukakan pada bab-bab terdahulu, maka dapat disimpulkan bahwa

1. Para orang tua berperan dalam pembelajaran Alquran anak di Desa Hilir Masjid Kecamatan Anjir Pasar Kabupaten Barito Kuala ada 3 peran keluarga yaitu
 - a. Keluarga sebagai pembimbing utama yaitu: bimbingan utama dengan dirinya sendiri (Orang tua), bimbingan utama dibantu oranglain (Ustadz/ustadzah), dan bimbingan utama dengan dirinya sendiri (Orang tua).
 - b. Keluarga sebagai motivator
 - c. Keluarga sebagai contoh utama kedisiplinan anak dalam pembelajaran membaca Alquran
2. Faktor pendukung dalam melaksanakan peran oarang tua dalam pembelajaran membaca Alquran anak di Desa Hilir Masjid Kecamatan Anjir Pasar Kabupaten Barito Kuala yaitu Pendidik/Orang Tua, Peserta didik/Anak dan pengaturan waktu. Sedangkan faktor penghambat dalam melaksanakan peran oarang tua dalam pembelajaran membaca Alquran anak di Desa Hilir Masjid Kecamatan Anjir Pasar Kabupaten Barito Kuala

yaitu kesehatan/kondisi tubuh, minat dan banyak anak yang masih belum mengenal ilmu tajwid.

B. Saran-Saran

Bagi orang tua pada umumnya dan khususnya juga kepada calon orang tua yang ada di Desa Hilir Masjid Kecamatan Anjir Pasar Kabupaten Barito Kuala agar berusaha memberikan pembelajaran Alquran terhadap anak sejak dini atau ketika mereka sudah bisa untuk diajarkan membaca, dan berikan pembelajaran Agama terlebih dulu kepada anak, serta berikan contoh yang baik agar dapat ditiru oleh anak-anak di rumah. Setelah memberikan pelajaran sejak dini, berikan bimbingan kepada anak untuk terus belajar membaca Alquran, berikan pengajaran membaca Alquran kepada anak di rumah dan berikan nasehat kepada anak agar ia mau belajar Alquran serta rajin dalam menuntut ilmu di sekolah dan dimanapun saja.

Sebagai orang tua jangan pernah melepaskan tanggung jawab ketika anak diberikan untuk bermain teknologi canggih seperti, Hp dll. Berikan arahan kepada anak untuk bisa menggunakan teknologi canggih yang ia gunakan untuk berbuat kearah yang benar dan bisa menjadikannya sebagai orang yang pandai, bukan malah merusak fungsi otak bahkan syarafnya. Orang tua harus sebijak mungkin untuk mengarahkan anak untuk menunjang perkembangannya. Maka dari itu, sempatkan lah setiap harinya untuk belajar dan membaca Alquran serta jangan lupa kepada orang tua untuk selalu mendo'akan anak agar anak menjadi orang yang saleh/salehah, patuh kepada orang tua serta menjadi anak yang

begitu cinta dengan Alquran yang kelak dapat memberikan kebahagiaan dunia dan akhirat bahkan menuntun orang tuanya menuju surganya Allah Swt. Amin.